



Die richtigen Friseure online finden

Mit dem richtigen Friseur zur richtigen Frisur

Die Frisur ist am äußeren Erscheinungsbild mitunter am wichtigsten. Sitzt sie gut, sieht man auch gut aus und man fühlt sich auch gleich besser. Deshalb ist es entscheidend einen guten Friseur zu finden, der sein Handwerk versteht und das Maximum aus einer Frisur herausholen kann. Bei Damen und Herren gibt es Unterschiede, weshalb Damen zu einem Damenfriseur und Herren zu einem Herrenfriseur gehen sollten. Zwar können umgekehrt auch gute Ergebnisse erzielt werden, doch ist die Qualität um Längen besser, wenn man zu dem Friseur geht, der bereits Erfahrungen mit Männern oder Frauen gemacht hat um wirklich die Frisur zu bekommen, die man sich wünscht.

Der Herrenfriseur

Der Herrenfriseur hat eigentlich leichtes Spiel. Es sind nicht immer besondere Kenntnisse erforderlich um Herren eine gute Frisur zu verpassen. Dennoch erfordert es viel Übung und Erfahrung. Die Basics werden den meisten Frisuren von ihren Ausbildern beigebracht und hat man den Dreh einmal raus, kann eigentlich nichts mehr schief gehen. Dies gilt aber nicht für Designerfriseure, die Männern eine Frisur verpassen, die außergewöhnlich ist und wie bei Frauen sitzen muss. Dazu sind spezielle Friseure erforderlich, die ihr Wissen aus speziellen Kursen haben. Stylexa hat eine Auswahl an solchen Frisuren nach Städten geordnet.

Der Damenfriseur

Beim Damenfriseur sieht das Ganze schon anders aus. Frauen achten penibel genau auf ihre Frisur und bemerken schon kleinste Fehler. Friseure benötigen deshalb eine fundierte Ausbildung und sehr viel Erfahrung. Neben diesen beiden Sachen sind auch ständige Workshops verpflichtend, damit man über die neusten Trends erfährt und auch erklärt bekommt, wie man Trendfrisuren am besten macht. Nur auf diese Weise geht ein Friseur mit der Zeit und bekommt die Möglichkeit allen Damen die Frisur zu verpassen, die sie wünschen und kein Bisschen anders. Trendfriseure kann man ebenfalls auf Stylexa und anderen Portalen finden, die sich mit dem Thema auseinandersetzen.

Die Frisur bei Kindern

Wenn man Kinder zum Friseur schickt, sollte man mit der Frisur nicht übertreiben. Neben dem normalen Schneiden der Haare sollte man keine weiteren Aktionen wie Dauerwellen oder gar das Haarefärben verlangen. Die Haare der Kinder sind sehr empfindlich und sollten deshalb nicht behandelt werden. Es können Jahre vergehen bis die Haare wieder gesund sind und auch so aussehen. Außerdem erweckt es keinen ziemlich guten Eindruck, wenn ein Kind beim Friseur übermäßig mit Behandlungen aufgetakelt wird und es wirft sicherlich auch kein gutes Licht auf den Friseur, der solch eine Frisur überhaupt ermöglicht hat.

Bei seiner Frisur keinen Fehler begehen

Wenn man selbst zum Friseur geht, sollte man sich über seine Qualität erkundigen, ehe man ihn besucht. Die Qualität lässt sich auf verschiedene Weisen feststellen. Eine gute Weise ist es Meinungen von anderen Leuten zu berücksichtigen, die bereits bei dem Friseur waren. Sie können einem berichten, ob der Friseur gut oder schlecht ist. Auf Stylexa kann man sich die Suchergebnisse der Friseure auch nach Bewertung anzeigen lassen. Gute Friseure kommen dann zuerst während Friseure mit schlechteren Bewertungen weiter hinten platziert werden, was ein Indikator dafür ist, dass gute Arbeit immer belohnt wird.

Pressekontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

stylexa.de/
boris@ultimode.com

Firmenkontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

stylexa.de/
boris@ultimode.com

Seit 2008 professioneller Schreiber und Redakteur. Tätig für viele bekannte und kleinere Unternehmen und Nachrichtenblätter. Meine Themengebiete sind vielfältig.